



Association Sportive

Association Sportive du Golf de Pont Royal - Assemblée Générale du 14 mai 2022.

Rapport moral du Président

Cher(e)s Membres,

L'évolution par étapes de la situation sanitaire de 2021 a permis un retour progressif, dès le deuxième trimestre, à une situation « normale » pour nos activités, aussi bien pour les compétitions de Club que pour les rencontres d'équipes.

La ligne de conduite de notre association est restée guidée par les engagements pris avec vous :

- Développer le « **Golf Loisir** » en proposant des compétitions de Club conviviales et en favorisant la participation du plus grand nombre aux diverses compétitions « Inter-Clubs » d'équipes amicales.
- Supporter financièrement nos « **Equipes** » officielles lors de leurs tournois de Ligue ou Nationales.
- Accompagner nos « **Jeunes** » de « **l'Ecole de Golf** ».
- Animer la « **communication** », notamment en actualisant régulièrement le site dédié à notre Association, et en communiquant sur les réseaux sociaux.
- Enfin, « **maîtriser le budget** » avec rigueur tout en maintenant un niveau de cotisation inchangé depuis de nombreuses années et en sollicitant nos sponsors aussi bien pour nos compétitions que pour nos équipes.

Nous avons pu maintenir sur la majeure partie de la saison le Challenge mensuel (8 sur 11) et quelques événements traditionnels comme la Coupe de l'A.S, la Coupe des Français, Le Championnat du Club ou La Coupe des Couples et l'ensemble des compétitions de nos jeunes de l'Ecole de Golf.

Nos équipes officielles ont pu disputer l'ensemble des compétitions prévues et nos équipes amicales l'ont fait dans la grande majorité.

S'agissant de notre bilan financier, comme prévu au budget nous avons consommé une partie de la trésorerie accumulée en 2020 pour d'une part faire face à la diminution de l'apport des sponsors de nos équipes et d'autre part, doter plus amplement les équipes amicales et les événements «jeunes» .

En 2022, nous retrouverons le principe de l'équilibre budgétaire tout en accroissant la part consacrée à nos jeunes.

Avant de conclure, je tiens à remercier tous les membres du Comité pour leur motivation durant cette période délicate et souligner la qualité des relations et échanges avec l'équipe du Golf. Un remerciement aussi pour nos sponsors qui soutiennent nos équipes et participent à doter nos compétitions et enfin à vous tous pour votre contribution financière et votre engagement régulier dans l'ensemble des activités.

Bien sportivement et cordialement.

Jean Baptiste Gagliardi
Président de l'A.S. du Golf de Pont Royal.